



El Vicepresidente Primero de la Legislatura de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, Cristian Ritondo, quien encabezó una delegación de diputados porteños en calidad de veedores durante el acto eleccionario efectuado el pasado domingo en la República del Paraguay, fue recibido por el electo primer mandatario, Horacio Cartes Jara y el también electo vicepresidente, Juan Endes Afara Maciel.

Tras la audiencia oficial que tuvo lugar durante la tarde de ayer en Asunción, Ritondo señaló que "Cartes viene a reivindicar el trabajo para todos: para la tercera edad, los jóvenes, mujeres. El compromiso de Cartes es con todos los paraguayos y seguramente invitará a todos a desarrollar tareas por el bienestar de Paraguay".

Además, afirmó que "para nosotros es necesario que Paraguay sea parte tanto del MerCoSur como de UnaSur así como de otros mercados también. Creemos que hoy las fronteras han caído y la necesidad es que los países estemos todos integrados".

Ritondo, previamente se reunió con el actual presidente del hermano país, Federico Franco, junto a la comitiva oficial compuesta por el Diputado Oscar Moscariello, y los Subsecretarios de Fortalecimiento e Intercambio Institucional, Pablo Garzonio y de Enlace Administrativo, Matías Ranzini.

Paraguay es el cuarto país más pequeño en extensión territorial de Sudamérica y ocupa dos regiones diferentes separadas por el río Paraguay: la Oriental, que es la más poblada, y la Occidental, que forma parte del Chaco Boreal. Entre sus mayores potenciales se destaca por ser el segundo mayor exportador mundial de energía y propietario junto con Brasil de la mayor hidroeléctrica del mundo en producción energética. Es el sexto mayor productor de soja, y en el año 2010 fue el octavo exportador de carne bovina a nivel mundial.